

Buscan Rusia y América Latina fomentar sus lazos de cooperación



Por: María Josefina Arce

Montevideo es sede de un Foro empresarial Rusia-América Latina, que sin dudas vendrá a multiplicar y diversificar las relaciones de colaboración que mantienen ambas partes y que en la última década han registrado un notable avance.

Empresarios rusos y latinoamericanos buscan en la capital uruguaya nuevas vías de cooperación económica y comercial entre el país euroasiático y los Estados de América Latina y el Caribe, que ya desarrollan un fructífero intercambio en la modernización de centrales eléctricas y el desarrollo de yacimientos de hidrocarburos y la infraestructura de transporte.

Destaca también la adquisición de productos agropecuarios y alimentos, así como el suministro de fertilizantes minerales, vehículos y material aeronáutico.

Este nuevo foro empresarial se suma al efectuado el pasado mes en la ciudad rusa de San Petersburgo, donde fue evidente el interés de ambas partes de continuar fomentando los lazos de cooperación.

El encuentro en la ciudad rusa, en el que participaron embajadores de 11 naciones latinoamericanas, y ahora el foro de Montevideo son aportes a la ampliación de las relaciones entre Rusia y América Latina y al crecimiento del potencial económico-comercial.

Las relaciones entre ambas partes recibieron un impulso considerable con la histórica gira que en 2014 realizara el presidente ruso, Vladimir Putin, por Latinoamérica, que incluyó Cuba, Nicaragua, Argentina y Brasil.

En esa ocasión Putin ratificó la voluntad de su país de entrar en una nueva fase de los nexos con América Latina, pues como afirmó, aquí viven nuestros amigos, con los que queremos desarrollar la cooperación más estrecha.

Múltiples fueron los acuerdos suscritos por Rusia durante la gira del presidente Putin que vinieron a reforzar los lazos basados en una cooperación que busca el beneficio mutuo.

Lo cierto es que América Latina tiene hoy por hoy un gran potencial, ha dejado de ser una región netamente exportadora de materia prima. Los gobiernos progresistas han trabajado por ampliar y diversificar sus economías de ahí que haya avanzado en la apertura de diversos frentes como biotecnología, transporte, energía nuclear y sector aeroespacial.

Todo esto ha despertado el interés de los empresarios rusos que ven en Latinoamericana un socio de grandes potencialidades, mientras que para la zona Rusia, con una población de más de 146 millones de personas, es un mercado sumamente atractivo.

El camino para explorar nuevas vías de acercamiento está abierto y sin dudas ambas partes continuarán trabajando para profundizar las relaciones bilaterales y favorecer el desarrollo socioeconómico de sus pueblos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/88730-buscan-rusia-y-america-latina-fomentar-sus-lazos-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba